

Santa Clara de Asís

ALGO MAS QUE UN PREMIO



"Luchemos por la vida" con el premio Santa Clara de Asís. Un reconocimiento al esfuerzo de 4 años de educación para la vida.

Tal como se adelantó en el número anterior de la revista, "Luchemos por la Vida" recibió el 22 de agosto pasado, el **premio Santa Clara de Asís** a la mejor campaña institucional en televisión y radio, otorgado por la Liga de Madres de Familia. Esta distinción, que expresa el reconocimiento de la comunidad al esfuerzo de 4 años ininterrumpidos de educación, anima y confirma los objetivos de la Asociación, una verdadera y sincera lucha por la vida. Premio que alienta a quienes integran "Luchemos..." para seguir trabajando por un tránsito seguro, que respete y privilegie la vida humana.